Demontageanleitung

wie löse ich die konische Steckverbindung wieder!

Die konische Steckverbindung hat sich meist gefestigt, nachdem das Modell eingesessen wurde. Daher lassen sich die einzelnen Komponenten nicht einfach auseinanderziehen

Nutzen Sie am besten einen Gummihammer und klopfen Sie an die Komponenten, die sich lösen sollen, z.B. das Fußkreuz oder den Sitzträger.

Vorsichtig und immer an verschiedenen Stellen klopfen, damit sich die Steckverbindung nicht verkantet.

Haben Sie keinen Gummihammer zur Hand und woller einen klassischen Hammer nutzen, decken Sie diesen mit einem Handtuch ab, um Beschädigungen zu vermeiden.



- · Arbeiten Sie am bester zu zweit.
- Geben Sie acht beim Lösen der einzelnen Stuhlkomponenten, sie könnten herunterfallen.
- Klopfen Sie niemals an die Gasfeder oder versuchen diese zu öffnen.

